



Quelques mots sur le Conservatoire

Créé en 1872, sous l'impulsion de Mr MANGIN, chef d'orchestre du Grand Théâtre de Lyon, fort de ses 150 ans d'histoire, il est classé Conservatoire à rayonnement régional et dispense un enseignement vocal, instrumental, chorégraphique et théâtral à près de 2.300 élèves.

Plus de 40 disciplines artistiques sont enseignées par une équipe de 220 formatrices et formateurs.



Le mercredi 20 mars 2024, une vingtaine de membres et sympathisants du **Groupe Paris Lyon** ont eu le plaisir de découvrir le « *Conservatoire de Lyon* ».

Monsieur Xavier JACQUELIN, chargé de mission développement culturel, nous a fait découvrir l'histoire de cette institution lyonnaise et les évolutions d'implantation liées au développement ininterrompu du nombre d'élèves.

L'occasion de découvrir le fonds extrêmement important de partitions et d'ouvrages dans la bibliothèque, avec un système de classement qui a fait référence au niveau international.





Interprétation par une étudiante en dernière année, **Romane LEGAL** de 6 œuvres au piano : *Bach, Beethoven, Schubert*, ... et certains compositeurs plus contemporains...

Pour de plus amples informations, consultez le site :

https://www.conservatoire-lyon.fr